

BAB III

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Pelatihan pembukuan sederhana menggunakan aplikasi smartphone bagi UMKM ini secara signifikan membantu meningkatkan kemampuan pelaku usaha dalam mengelola keuangan usaha mereka. Dengan memanfaatkan teknologi, UMKM dapat mencatat dan memantau keuangan dengan efisien, akurat, dan transparan. Selain itu, pelatihan ini juga memberikan dampak langsung berupa pengurangan kesalahan pembukuan, penghematan waktu, serta peningkatan profesionalisme dalam penyusunan laporan keuangan. Secara keseluruhan, pelatihan ini berkontribusi positif terhadap pengelolaan keuangan UMKM, sehingga mereka dapat membuat keputusan bisnis yang lebih baik, meningkatkan daya saing, dan membuka peluang akses pendanaan yang lebih luas. Implementasi pembukuan digital melalui aplikasi smartphone menjadi langkah penting dalam mendukung keberlanjutan dan pertumbuhan UMKM di era digital.

3.2 Saran

Adapun saran yang disampaikan yaitu :

1) Bagi Kelurahan Purwoasri

Tingkatkan rasa kepedulian terhadap perkembangan ekonomi kampung, tingkatkan keaktifan dalam hal usaha untuk membangun kampung dengan kreativitas dan kemampuan yang dimiliki. Serta selalu meningkatkan partisipasi dan keinginan untuk belajar dalam bidang ilmu pengetahuan teknologi yang dapat memberikan kontribusi dalam pengembangan karakter masyarakat yang lebih baik lagi. Dalam memajukan usaha, masyarakat harus berani mengambil resiko didalam menghadapi berbagai kendala yang

terjadi dalam pelaksanaan usaha, serta mampu menjali komunikasi kepada seluruh pihak-pihak lain dalam pengembangan usaha.

2) Bagi Usaha Mikro Kecil Menengah

Kepada pihak UMKM hendaknya segera menerapkan pembukuan digital dalam operasional sehari-hari. Mulai dengan mencatat transaksi harian dan membuat laporan keuangan secara rutin menggunakan aplikasi yang telah dipelajari. Lakukan monitoring secara berkala terhadap dampak penggunaan aplikasi pembukuan terhadap usaha anda. Apakah ada peningkatan efisiensi, pengurangan kesalahan, atau perbaikan dalam manajemen keuangan, catat perkembangan ini untuk evaluasi jangka panjang.

3.3 Rekomendasi

Kami menyadari bahwa dalam pelaksanaan PKPM masih banyak terdapat kekurangan sehingga diperlukan adanya langkah untuk penyempurnaan. Maka dari itu penulis akan menyampaikan untuk kebaikan bersama, yaitu masih terdapat banyak pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) yang belum memiliki pemahaman mengenai pembukuan keuangan. Untuk itu, rekomendasi yang diberikan bahwa sebaiknya pemerintah mengadakan seminar atau pelatihan kepada pelaku UMKM.